

Mary Huisman
Hörmayrgasse 17/1/6
1170 Wien
0664 568 2754
Telefax 01 486 14 46

Wien 07 04 2015

r.k. Pfarre St. Georgen/Gusen
Herrn Pfarrer Franz Wöckinger
Linzersstraße 8
4222 St. Georgen/Gusen

Betrifft: Bild von Johann Gruber

Sehr geehrter Herr Pfarrer Wöckinger!

Ich möchte Ihnen mit diesem Schreiben mitteilen, dass ich bereits vor vielen Jahren die Schenkung des von mir einst in Auftrag gegebenen Portraits von Dr. Johann Gruber an die Pfarre Grieskirchen rückgängig gemacht habe, da die Pfarre Grieskirchen dieses Portrait aus meiner Sicht an keinem würdigen Platz in der Stadtpfarrkirche zeigte, sondern nur in einer Seitenkapelle außerhalb der Kirche. Ich habe dieses, mir so wertvolle und von der Pfarre Grieskirchen damals in keiner Weise geschützte Bild daher vor einigen Jahren wieder an mich genommen in der Hoffnung, dafür einmal einen würdigeren Platz zu finden.

Da die Pfarre St. Georgen mit der Umbenennung des Pfarrheimes in ein Johann Gruber Pfarrheim und mit der Schaffung der Denk.Statt Johann Gruber in den letzten Jahren einen würdigen Umgang mit der Erinnerung an Dr. Johann Gruber bewiesen hat, möchte ich hiermit meinen Wunsch zum Ausdruck bringen, dass dieses, von mir gestiftete Bild, in Zukunft an einem würdigen und sicheren Ort in der Pfarrkirche St. Georgen/Gusen oder im Johann Gruber Pfarrheim hängen soll.

Dieses Bild soll so lange der Pfarre St. Georgen gehören, so lange diese das Andenken an Dr. Johann Gruber und somit auch dieses Bild ehrt. Andernfalls übertrage ich alle Eigentums und Nutzungsrechte an diesem Bild Herrn Kons. Ing. Rudolf Haunschmied vom Gedenkdienstkomitee Gusen, der seit Jahrzehnten mein vollstes Vertrauen besitzt. Ich würde mich also freuen, wenn das von mir gestiftete Gruber-Bild in der Pfarre St. Georgen an der Gusen eine würdige und dauerhafte Heimat finden könnte.

St. Georgen Pfarre
Rudolf D. H. 2015-04-19

Wien, 18. 04. 2015
M. M. J. Huisman

FRANZ WÖCKINGER
PFARRER IN ST. GEORGEN/GUSEN

30. April 2015

FRAU
MARY HUISMAN
HÖRMAYRGASSE 17/1/6
1170 WIEN

Sehr geehrte Frau Huisman!

Herzlichen Dank für das Schreiben vom 7.4.2015
(betreffend das Bild von Dr. Johann Gruber)

Herr Hon. Ing. Rudolf Kainisch hat es mir am
vergangenen Sonntag persönl. überreicht.

Ich werde unseren Pfarrgemeinderats-Ausschuss
„Popa Gruber“ bitten und beauftragen, Vorschläge
für eine würdige und sichere Anbringung des
Bildes zu erarbeiten.

Mit freundlichen Grüßen
Franz Wöckinger